



Regierungsratsbeschluss vom 25. März 2025

Landschaftspark Parc des Carrières; Bericht betreffend Realisierung der 1. Etappe sowie Ausblick auf die folgenden Etappen

P250342

1. Der Regierungsrat nimmt den Bericht des Bau- und Verkehrsdepartementes zur Kenntnis.
2. Der Regierungsrat nimmt zur Kenntnis, dass der Verein Parc des Carrières per Februar 2025 aufgelöst wurde und die Zahlung von Mitgliederbeiträgen entfällt.
3. Der Regierungsrat nimmt zur Kenntnis, dass der Kanton Basel-Stadt gemäss der neuen vierjährigen Rahmenvereinbarung ein aktives Mitglied bleibt und sich an der 2. Etappe mit Fr. 30'000 zulasten des ZBE von Städtebau & Architektur (KST 6510400, Kostenart 363800) finanziell beteiligt.

Begründung

Am Rande der Stadt Basel entsteht auf französischem Boden der Landschaftspark Parc des Carrières. Eine von drei Etappen des Parks wurde fertiggestellt und wird von der Bevölkerung aus den angrenzenden Gemeinden rege genutzt. Baslerinnen und Basler, vor allem aus Basel West, profitieren von dem neu geschaffenen attraktiven Naherholungsgebiet. Der Kanton Basel-Stadt finanzierte die erste Etappe des Landschaftsparks mit. Die geplanten Kosten wurden um rund 90'000 Franken unterschritten. Mit der 2. Etappe kann die Parkfläche verdoppelt und das Wegsystem erweitert werden. Es werden mehr als 60 neue Bäume und über 2'000 m² Hecken gepflanzt und artenreiche Wiesen angesät. In dieser 2. Etappe beteiligt sich der Kanton Basel-Stadt (Bau- und Verkehrsdepartement) mit 30'000 Franken.

